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Abstract (en)
The contact bridge holder for electrical and especially electromagnetic switchgear, has a flat intermediate unit (28) of heat-resistant material between
the laying zones (26) of the contact bridge carrier (4) and the contact bridge (8) when the contact system (8, 14, 26) is open. The intermediate unit
(28), or intermediate cladding, is of glass fibre material or at least a hard layer applied by physical vapour deposition.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Kontaktbrückenhalterung für elektrische Schaltgeräte, insbesondere für häufig schaltende Schaltgeräte, wie Schütze.
Durch hitzebeständige flächige Zwischenelemente (28), die zwischen der den zugehörigen Festkontakten (18; 28) zugewandten Seite jeder
Kontaktbrücke (8) und den zugehörigen Anlagebereichen der fensterartigen Ausbrüche (6) des Kontaktbrückenträgers (4) wird ein Anbacken,
Anschmelzen oder Verschweißen zwischen den erhitzen, in ihre Offenstellung bewegten Kontaktbrücken (8) und dem Kontaktbrückenträger (4)
sowie eine Verformung des Kontaktbrückenträgers (4) in diesen Bereichen verhindert. <IMAGE>
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